
答弁者

1 小久保　かおる 生活環境部長

〃

生活環境部長

生活環境部長

2 内 海　まさかず  市  長

都市整備部長

都市整備部長

〃

 教育長

〃

 市  長

 教育長

3 広　瀬　義　明 教育部長

〃

 市  長

教育部長

〃

〃

 教育長

4 古　沢　ちい子  市  長

〃

〃

保健福祉部長

〃

 市  長

 市  長

〃

　について （2）プラスチックごみの一括回収について

　令和２年第６回定例会　 一般質問（令和２年９月１日）

議員名 質　問　内　容

１　ＳＤＧＳ（持続可能な開発目標） （1）プラごみゼロ宣言・栃木市の取り組みについて

１　災害避難者支援について （1）災害時の住居確保について

３　お悔やみコーナーの設置について （1）お悔やみコーナーの設置について

２　公共交通空白地有償運送について （1）民間による「ライドシェア」事業について

３　教育現場における職員配置及び （1）学校給食調理員問題について

　学校給食のあり方について （2）責任の取り方及び今後の対応について

（3）給食業務の民間委託問題について

（2）費用負担について

２　公営住宅の在り方について （1）保証人問題について

（2）風呂の設置について

（3）教育長・教育委員の任命について

（4）小中学校及び関係施設への視察について

（5）教科書の選定について

（4）給食の在り方について

１　栃木市の教育と教育委員会に （1）再登校後の児童生徒への対応について

　ついて （2）小中学校と家庭、地域との連携について

　ついて

（6）定例教育委員会議事録について

（7）教育委員会のあり方について

１　新型コロナウイルス感染症対策 （1）地方創生臨時交付金について

（3）「新たな日常」のための対策について

（2）地域力の強化と福祉サービスについて

２　地域共生社会の実現にむけて （1）本市独自の地域共生の仕組みづくりについて

　について （2）子育て支援における情報発信について

（3）多機関協働によるワンストップサービスについて

３　「つながる自治会ネット」に （1）制度の目的について

（2）今後の進め方について
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答弁者

1 青　木　一　男 総合政策部長

〃

〃

〃

〃

〃

〃

 市  長

2 針　谷　育　造 総合政策部長

〃

 市  長

建設部長

〃

 教育長

〃

３　思川開発事業について 総合政策部長

〃

〃

 市  長

４　新型コロナウイルス感染症に  市  長

 副市長

　部長会の懇親について  市  長

（1）新型コロナウイルス感染症の収束を受けて

（3）市民に対して反省の考えはないのか

　令和２年第６回定例会　 一般質問（令和２年９月２日）

議員名 質　問　内　容

１　スポーツ連携事業について （1）サッカースタジアム建設について

（2）旧小野寺北小学校跡地のスポーツ利活用について

１　サッカースタジアムについて （1）サッカースタジアム貸付の違法性について

（3）エイジェックさくら球場整備について

（4）エイジェック球団との今後の連携について

（5）宇都宮ブリッツェンとの連携協定について

（2）使用料、固定資産税の免除について

（6）宇都宮ブリッツェンとの今後の具体的な取り組み内容について

（7）野球・サッカー・自転車を活用した活性化について

（8）スポーツ立市の取り組みについて

２　新型コロナウイルスと一斉休校 （1）小中学校一斉休校は教育委員会で議決されたのか

　について （2）教育委員会の責任は

（1）県南広域的水道整備事業の合意形成はいつになるのか

（3）市民への説明責任について

（4）栃木市公園条例の一部改正について

（5）排水同意について

　対する市の方針（7月28日から）と （2）部長会の懇親会について

（2）今後の事業の見通しについて

（3）関係市町議会の同意はいつになるのか

（4）誇れる栃木市の水道水を未来へつなぐ
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答弁者

　令和２年第６回定例会　 一般質問（令和２年９月２日）

議員名 質　問　内　容

3 浅　野　貴　之  市  長

〃

〃

〃

〃

〃

保健福祉部長

〃

保健福祉部長

 教育長

4 千　葉　正　弘 総合政策部長

〃

〃

〃

 市  長

〃

〃

建設部長

〃

〃

〃

〃

危機管理監

〃

（3）高齢者、障がい者の方々への避難関連の情報伝達について 〃

（4）被災した避難所の今後について 〃

（4）「スーパーシティ構想」に関するプロジェクトチームを設置する考えは

（3）学校給食費無料化（一部補助含む）等の検討には多くの
〃

１　市長の政治姿勢及び公約の進捗 （1）２年間の市政運営に対する評価と課題について

　状況と今後の方針について （2）次代を担う子どもたちの健全育成について

（6）今後の市政運営方針について

２　子宮頸がんワクチンに関する （1）子宮頸がんワクチンに対する市の認識について

（3）誰もが普通に暮らせる社会づくりについて

（4）安心して老後が迎えられる社会・生涯現役の社会づくりについて

（5）災害に強いまちづくりについて

１　「スーパーシティ構想」について （1）「スーパーシティ法案」成立と構想の認識について

（2）「スーパーシティ構想」の内容について

（3）「スーパーシティ構想」を意識したまちづくりの推進を

　経過と今後について （2）子宮頸がんワクチンに関する適切な情報提供について

３　平和の尊さを伝える取り組みに （1）栃木市戦没者追悼式の開催方針について

　ついて （2）若い世代への拉致問題に関する教育・啓発について

　について （2）避難に関する発令の根拠に河川の水位計を設置すべきでは

２　学校給食費無料化は方針転換を （1）学校給食費無料化の方針転換を

　すべき （2）学校給食費無料化に代わる政策を提言する

　市民の声を聞いて判断を

（4）議会の理解をどのようにして得る考えか

３　台風１９号改良復旧工事に関連 （1）ＪＲ両毛線の永野川橋梁（川連）対策はどのようにする考えか

　する内容について （2）調整池（貯水池）設置の考え方は

４　災害時の避難等に関連する内容 （1）避難準備、避難勧告、避難指示発令のタイミングについて

（3）堤防の強化および越流対策について

（4）浚渫した土砂の活用はどのように考えているのか

（5）大平富田バイパス（歩道橋周辺）の冠水対策の考え方は
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答弁者

1 川　上　　　均 保健福祉部長

〃

〃

都市整備部長

教育部長

〃

危機管理監

〃

2 白　石　幹　男  教育長

 市  長

保健福祉部長

〃

　について

〃

建設部長

〃

財務部長

総合政策部長

〃

3 天　谷　浩　明 保健福祉部長

〃

〃

産業振興部長

〃

〃

〃

（1）災害避難対策（感染対策を含む）について３　災害対策について

（6）介護事業所の減収に対する支援について

　ついて （2）地域ごとの感染状況がどうなっているのか、情報の開示について

（3）医療機関、福祉施設、学校、保育園などのＰＣＲ検査について

（4）新型コロナ対策における家賃の減免について

２　小・中学校の少人数学級と （1）小・中学校の少人数学級について

　ＩＣＴ関連事業について

（1）栃木市公園条例第22条「使用料の減免」の減免基準について２　サッカースタジアムの土地使用

　料、固定資産税の免除について （2）栃木市公園条例施行規則第10条の使用料の減免申請について

（3）栃木市税条例第71条「固定資産税の減免」の減免基準について

３　オリン晃電社工場跡地購入問題 （1）損害賠償訴訟勝訴後の取り組みの経過について

　について （2）今後の対応について

　令和２年第６回定例会　 一般質問（令和２年９月３日）

議員名 質　問　内　容

１　新型コロナ対策、ＰＣＲ検査等に （1）ＰＣＲ検査の拡大について

（2）ＩＣＴ事業関連の問題について

（2）企業との災害支援協定（コロナ対策含む）について

１　新型コロナウイルス感染症対策に （1）給食調理員の配置転換問題について

　ついて （2）部長会による懇親会開催に対する認識について

（3）新型コロナウイルス関連予算の執行状況について

（4）新型コロナウイルス感染症対策の市民への周知の徹底について

（5）通所系サービスなどの介護報酬算定を引き上げる「特例措置」

１　新型コロナウイルス感染後の

（3）耕作者の協力が不可欠

（1）症状が軽症患者の状況は

　後遺症対応について （2）退院した患者・軽症患者の後遺症の把握

（2）メリット・デメリットの把握について

２　田んぼダムについて （1）田んぼダムの本市の取り組み状況は

（3）今後の後遺症の対応について
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答弁者

1 森　戸　雅　孝 危機管理監

〃

〃

生活環境部長

〃

2 針　谷　正　夫 産業振興部長

〃

総務部長

〃

〃

〃

 市  長

産業振興部長

〃

〃

〃

3 氏　家　　　晃 消防長

　救急搬送時の現場対応について

保健福祉部長

消防長

教育部長

〃

２　低炭素社会に向けた取り組みに （1）ゼロカーボンシティーを目指した取り組みについて

　ついて （2）具体的な取り組みについて

３　農作業事故の解消に向けて （1）農作業事故の現状について

１　新型コロナウイルス感染症対策の （1）政策立案に金融機関等のもつ生の情報を生かそう

　経済支援について （2）葬祭事業者への安全対策支援・経営安定支援について

（4）農作業事故ゼロと農業担い手の確保に向けて

２　本庁・支所の大幅な組織の見直し （1）次年度の大幅な組織の見直しの内容と狙いについて

　について （2）公共施設適正配置計画との連携を図るとはどういうことか

（2）避難場所の設置について

（3）自主防災に向けた取り組みについて

　令和２年第６回定例会　 一般質問（令和２年９月４日）

議員名 質　問　内　容

１　避難のあり方について （1）避難所と避難場所の認識について

（5）コロナ禍における小中学校での熱中症対策について

（4）組織の見直しによる利点及び懸念される点とその対応について

（4）今年度の小中学校における熱中症での救急搬送の状況について

（2）事故防止の講習・啓発を

（3）圃場に向かう狭くて危険な道路の安全確保について

１　コロナ禍における熱中症対策に （1）今年度の熱中症での救急搬送の状況について

　ついて （2）熱中症か新型コロナウイルス感染症かの判別がつかない場合の

（3）コロナ禍における熱中症対策について

（3）各総合支所の組織の見直しについて

（5）住民の十分な理解、納得の上で実施すべきではないか
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